



#BEAMTENPOLITIK 06. April 2020

## Personalratswahl 2020: Ein erstes Etappen-Ziel ist erreicht

Im Gesamtpersonalrat beim Eisenbahn-Bundesamt (GPR-EBA) hat die EVG die Mehrheit erzielt. Und im Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) ist unser EVG-Kollege Thomas Traut in den Hauptpersonalrat wiedergewählt worden.



Im GPR-EBA konnte die EVG sieben von 13 Sitzen erringen, sechs Mandate für die Beamte\*innen, einen für die Arbeitnehmer\*innen. Und die EVG-Liste konnte bei den Beamt\*innen leicht zulegen. Leider ist die Wahlbeteiligung niedriger gewesen als 2016 - sie lag bei 69,4%. Unter den Vorzeichen der Corona-Pandemie war dies allerdings auch nicht anders zu erwarten.

Alles in allem ein guter Start in die Personalratswahl 2020 und ein gutes Vorzeichen für die Wahlgänge im BEV, bei der DB AG und der BAHN-BKK.

Die EVG sagt Danke: Danke an die Wählerinnen und Wähler, die nun von ihren Personalrät\*innen eine kraftvolle Interessenvertretung erwarten. Zu Recht! Dafür werden wir gemeinsam arbeiten in den kommenden vier Jahren. Danke an alle Kolleginnen und Kollegen, die für die EVG kandidiert haben. Und danke an alle, die unter den besonderen und sehr schwierigen Bedingungen in diesem Jahr einen tollen und effektiven Wahlkampf organisiert haben!

## Downloads



## Aushang

(PDF, 794.72 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user\_upload/20-04-07-Danke\_PR\_Wahl\_EBA.pdf)